

Canciller cubano advierte sobre peligros para la paz y la justicia



La Habana, 31 ene (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, advirtió este jueves en La Habana sobre los peligros que se ciernen sobre el planeta a causa de gobiernos que con sus acciones amenazan la paz, la justicia y la dignidad humana.

Al clausurar en el Palacio de Convenciones de La Habana la IV [Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo](#), el diplomático señaló que actores internacionales, con Estados Unidos a la cabeza, se aferran al orden unilateral, cuando el multilateralismo es la tendencia en el presente.

De acuerdo con el canciller, con ese propósito actúa de forma tal que se convierte en una amenaza para la existencia misma de la especie humana.

A modo de ejemplos, refirió, entre otros, la militarización del espacio y el ciberespacio, el asalto constante al derecho internacional, el desentendimiento por parte de esos gobiernos de tratados internacionales, el ataque a la soberanía de los pueblos y las represalias contra la libre determinación.

Como consecuencia, nunca antes el mundo había sido tan desigual como ahora, pues solo unos pocos tienen más riquezas que la inmensa mayoría de la población global, dijo Rodríguez, quien también criticó, por contradictoria, la práctica de sumar al producto interno bruto de las naciones cuestiones asociadas a la guerra y descartar los programas sociales.

Añadió que en la región latinoamericana se avanzó en las últimas décadas para contrarrestar esa realidad pero persistió lo estructural, lo cual, sumado a discursos de odio y la manipulación de los medios, contribuyó a las derrotas recientes de fuerzas progresistas en el área geográfica.

Por otra parte llamó a los académicos, intelectuales, integrantes de movimientos sociales y partidos políticos de izquierda presentes en la cita a tomar tanto las calles como las redes sociales para defender las ideas de justicia y emancipación.

Además, insistió en que actualmente en la Venezuela agredida se decide la dignidad de un país, pero también la de las naciones del sur, la región latinoamericana y el mundo.

Toda nuestra solidaridad con la Revolución Bolivariana, con el presidente Nicolás Maduro y con la unión cívico-militar del pueblo venezolano, dijo.

Asimismo, se pronunció a favor de la liberación inmediata del expresidente brasileño Luiz Inacio 'Lula' da Silva, víctima de un proceso judicial repleto de mentiras con el objetivo de impedir que fuese electo nuevamente como jefe de Estado, y en respaldo a Nicaragua, objeto igualmente de la hostilidad estadounidense.

En cuanto a Cuba, aseguró que el pueblo de la isla cuenta con todas las reservas de conciencia para enfrentar a sus agresores sin ceder ni un milímetro en cuanto a soberanía y principios.

La IV edición de la Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, organizada por el Proyecto José Martí de Solidaridad Internacional, comenzó el pasado día 28 con la presencia de más de 650 delegados de 65 países, además de una importante delegación cubana.

(Fuente: [PL](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182388-canciller-cubano-advierte-sobre-peligros-para-la-paz-y-la-justicia>



Radio Habana Cuba